

熊本県スポーツ推進委員協議会の最新情報や活動をお届けする NEWS LETTER なかま
第63回研修会について掲載します。

令和7年11月30日(日)、宇城市松橋総合体育文化センター（ウイングまつばせ）に於いて、令和7年度第63回熊本県スポーツ推進委員研修会を開催しました。松橋中学校の吹奏楽団の見事な演奏から開会し、河田氏の講話、各郡市の発表などが行われました。

県内22郡市、347名の参加者によるパワーあふれる終日の研修会となりました。

大会テーマ 『スポーツによる元気なまちづくり』



歓迎アトラクション（松橋中学校 吹奏楽団のみなさん）



研修I 「夢を力に豊かな人生を」 河田 信之氏



研修II 「発表」 人吉市・玉名郡・阿蘇郡市

参加者の声

 推進委員3年目の熊本市長嶺校区の丸山はるみです。今回は河田信之さんの話を聞いて、指導者にとって感謝の気持ちと学び続ける姿勢が大切だという事を強く感じました。特に「和顔愛語」のように穏やかな表情や優しい言葉が選手の成長につながるという点が心に残りました。技術だけではなく人としての姿勢を大切にする指導の在り方を学び自分の行動も見直したいと思いました。

 スポーツ推進委員23年目荒尾市の古城義郎です。基調講演も人生に携わるような素晴らしい講演だったと思います。各市町村の発表もそれぞれ共有する悩みが多いと感じました。これからスポーツ推進委員としては生涯スポーツの普及を中心に取り組んでいきたいという思いは、皆さん一緒に思いますので一緒に頑張っていきましょう。

 氷川町の吉見和晃です。スポーツ推進委員10数年です。スポーツ推進委員が、駅伝大会や人吉温泉マラソン、ニュースポーツなどの大会運営を、教育委員会や、市スポーツ協会と協力しているのを聞いて大変感動しました。

宇城市的皆様
素晴らしい会を
ありがとうございました！



来年は玉名市で開催されます。ぜひ玉名において下さい。お待ちしています。
玉名市会長 花堂 年満

熊本県スポーツ推進委員協議会ニュース

熊本県スポーツ推進委員協議会の最新情報や活動をお届けする NEWS LETTER なかま
今年度の全国表彰、県表彰について掲載します。

文部科学大臣表彰



熊本市
林田 久美子

スポーツ推進委員31年目城山校区の林田久美子です。

この度、文部科学大臣スポーツ推進委員功労者及び30年勤続スポーツ推進委員表彰を頂き大変光栄に存じます。11月に長野県で開催された全国大会に参加させていただき、全国約3,300名の皆様と受賞できたことは、生涯忘れられない貴重な2日間となりました。自治協議会長、校長、体育協会長3名の皆様から推薦され何も分からず37歳から飛び込んだ体育指導委員あれから31年！20年前は、総合型地域スポーツクラブを立ち上げ、途中複合靭帯損傷、人工股関節手術、総合型スポーツクラブのTOTO助成が終わり、平成25年12月NPO法人立ち上げ、令和8年は創立20周年！あと少しだけ頑張ります。



玉名市
田中 稔

この度、第66回全国スポーツ推進委員研究協議会長野大会において、文部科学大臣功労賞をいただき、心から感謝申し上げます。

加えて、受賞に際し、家族、そして日頃からともに地域のスポーツ振興に邁進するスポーツ推進委員の仲間に感謝いたします。

これからも、地域のスポーツ推進活動に協力し、楽しみながらスポーツを広め、健康維持の実践にもつながるようなスポーツ推進委員として努めてまいります。

この度は、誠にありがとうございました。

全国スポーツ推進委員功労者



阿蘇市
横田 律子

この度、全国スポーツ推進委員功労者表彰をいただき、心より感謝申し上げます。

33年前、まだ『体育指導員』という名称だったころから今日まで活動を続けることができたのは、ひとえに行政の方々同じ委員の皆様、家族、そして地域の方々の支えがあってこそです。この場を借りて、御礼申し上げます。今年は、全国から3,300名のスポーツ推進委員が長野県に集い176名が表彰、熊本県からは、私も含め4名でした。記念講演では、2024年パリオリンピックカナダ代表で、金メダルを獲得した柔道の出口クリスタさんの話は、大変心に残りました。今回の熊本県の研修を受けて、今後も地域の皆さんと協力し、多くの人が親しめるような環境づくりに尽力していきたいと思います。

全国30年勤続スポーツ推進委員表彰者



宇城市
寺本 広則

この度、30年勤続スポーツ推進委員表彰を頂き心よりお礼申し上げます。30年間を振り返ってみると最初は先輩方に言われるがまましか動けなく、自分で行動する事が出来なく、年数が経つにつれ活動が分かってきました。30年間の活動の中で、印象に残っているのは、2017年2月開催の九州地区熊本大会です。前年の4月に熊本地震という大地震が発生し開催が危ぶまれましたが、何とか開催することができ、私の役割は大会の司会進行！大役でしたが無事に終えることが出来、安堵したものでした。今後も地域住民の健康増進や親睦を図り、微力ですが頑張ってまいります。今後とも皆様の御指導・御鞭撻のほどお願い申し上げまして、お礼の言葉と致します。

全国・熊本県感謝状



人吉市
多喜田 友光

36年間あっという間で、熊本県スポーツ推進委員協議会副会長を8年務めこの度、感謝状を頂きました。人吉では、現在も会長を仰せつかって、総合型も会長を務めています。後世にバトンを渡すためにもうしばらく頑張ります。

熊本県感謝状



玉名郡
荒木 拓馬

玉名郡荒木拓馬です。多喜田さんと県の副会長を8年続けて感謝状を頂きました。熊本県下に沢山の仲間が出来てとても良かったばい。48年頑張ったのであと2年頑張ろうかな？難しい世の中になったけどもう少し頑張ります。

編集後記

この度は、受賞された皆様誠におめでとうございます。皆様のご活躍で、各市町村に元気な高齢者が増えてきましたが、子どもたちの体力低下が気になります。皆様とともに、子どもたちの健全育成に取り組みましょう。（広報委員長 林田久美子）